

Kinder haben viermal so viele Unfälle und Infekte als in Vormonaten: „Jetzt holen sie die Infekte nach!“

12.08.2021- „Wir haben im Vergleich zu den Vorjahresmonaten viermal so viele Unfälle und dreimal so viele Infekte“, so Prof. Rupprecht, der gerade einen Ansturm auf seine Kinderklinik erlebt. Die Kinder haben in den letzten Monaten ihr Immunsystem nicht stärken können, weil sie häufig Mundschutz trugen und wesentlich weniger Kontakt zu anderen Kindern hatten. "Jetzt holen sie die Infekte nach", so der Mediziner. Das geschwächte Immunsystem ist Grundlage für Infektionskrankheiten. Untypischerweise tritt nun ausgerechnet im Sommer gehäuft das RS-Virus bei Kindern auf, das oft eine Bronchitis auslöst. Normalerweise ist dies eher in der Winterzeit typisch. Das RS-Virus ist für Kinder gefährlicher als Corona, weil es die oberen und unteren Atemwege befällt und sie heftigere Symptome und teils auch schwerere Verläufe als bei Corona haben. Kinder und Jugendliche erleiden nun auch Unfälle wie Stürze oder Sportverletzungen. Dies hängt nach Prof. Rupprecht mit der langen coronabedingten Auszeit zusammen. Die Kinder waren aufgrund der Maßnahmen zu wenig draußen und haben sich daher zu wenig bewegt. Dies zeigt sich jetzt beim Wiederaufnehmen sportlicher Betätigung und beim Spielen draußen, so Rupprecht. Sie erleiden nun häufiger Unfälle wie Stürze und Sportverletzungen, die vermeidbar gewesen wären, wenn die Kinder und Jugendlichen sich regelmäßig bewegt hätten. Für die Entwicklung der Kinder ist Bewegung wichtig, um ihre Knochen und Sehnen zu stärken, ihr Gleichgewicht zu schulen und ihre Sinne und Fantasie zu schulen. Gemeinsam mit ihrer Familie zeigen unsere pädagogischen Fachkräfte, wie man Bewegungsspiele veranstaltet und die Umgebung aktiv in Bewegung unter Einbeziehung der Natur erkundet.

<https://www.salus-gesellschaft.net/leistungen/sozialpaedagogische-familienhilfe-spfh/>



Mehr: [Salus-Gesellschaft auf Facebook](#)